

Visita del Presidente de la Agencia de Deportes de Japón

Del 29 de mayo al 1ro de junio, el Sr. Daichi SUZUKI, Presidente de la Agencia de Deportes de Japón y quien fuera el campeón olímpico de natación en las Olimpiadas del 1988 en Seúl, visitó Cuba por primera vez como el funcionario en el cargo.

Durante su visita, el presidente realizó, junto al Embajador FUJIMURA, intercambios de opiniones con el Sr. Osvaldo Caridad Vento Montiller, Presidente del Instituto de Deportes y Educación Física y Recreación (INDER), y el Sr. Roberto León Richards Aguilar, Presidente del Comité Olímpico Cubano. Además visitó la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte “Manuel Fajardo” y las instituciones de formación y desarrollo de atletas del boxeo, el karate, la natación y el béisbol, incluyendo una escuela primaria donde observó una clase de educación física.

Se espera un aún mayor intercambio entre Japón y Cuba a través del deporte en vista a las Olimpiadas y Paralimpiadas de Tokio el próximo año.



4 de junio de 2019